

Allergnädigst privilegirtes

Leipziger Tageblatt.

N^{ro} 56. Montag, den 25. August 1828.

Erinnerung an Abführung der Personen-Steuer.

Vierzehn Tage nach dem Tage Bartholomäi müssen, dem Gesetze gemäß, die Erinnerungen und Executionen wegen rückständiger Personensteuer-Beiträge ihren Anfang nehmen. Die, zu unterzeichneter Einnahme gewiesenen Contribuenten, welche nicht in Bezahlung von Erinnerungs- und Executionsgebühren verfallen wollen, werden hiermit darauf aufmerksam gemacht.

Leipzig, am 25. August 1828.

Stadt-Personensteuer-Einnahme.

In acht Tagen von Leipzig nach Mantua!

Die Kaiserlich Oesterreichische Postverwaltung hat so eben einen Eilwagen-Curs von Innsbruck aus nach Italien errichtet, mit welchem die Königlich Baiersche eine beschleunigte Diligence in Verbindung setzt, welche jeden Sonntag, vom 7ten September dieses Jahres an, von Augsburg über Weilheim, Seefeld nach Innsbruck abgeht, hier am Montage Vormittags eintrifft und auf den von da am Montage 2 Uhr Nachmittags nach Bogen, Verona und Mantua abgehenden Eilwagen, so wie zu dem 5 Stunden später dahin abgehenden Packwagen influirt. Diese Eilpost trifft in Mantua schon Mittwochs Nachmittags 2 Uhr ein. Reisende, die demnach mit dem Eilwagen am Dienstage von Berlin, und Mittwochs von Leipzig und Dresden über Hof und Nürnberg mit dem Eilwagen abgehen, am Sonnabend Vormittags aber in Augsburg eintreffen, können von da, nach stattgehabter Ruhezeit, schon am nächstfolgenden Tage

schnell und bequem nach Tyrol und Italien weiter gehen. Die Personen-Taxe von Augsburg bis Innsbruck beträgt nur 8 Fl. 16 Kr. Conv.-Münze. An diese Eilpost nach Italien schließt sich auch eine von München am Sonnabend Abends mit dem Gepäcke der Reisenden abgehende sogenannte Eil-Diligence an. Die Reise-Effecten, welche am Sonntage in Berlin, am Dienstage Abends in Leipzig und Dresden über Hof abgehen, treffen durch die Packwagen am Sonnabend Abends in Augsburg ein und gehen am Sonntage von da nach Tyrol und Italien weiter. — Am Montage Nachts trifft der Packwagen und am Dienstage Nachts der Eilwagen aus Italien in Innsbruck ein, und Mittwochs früh geht die Diligence von da nach Augsburg und München ab, welche in Augsburg am Donnerstage gegen Mittag eintrifft. Am Freitage geht der Eilwagen von Augsburg über Nürnberg nach Hof und bringt die Reisenden am Montage nach Dresden und Leipzig und am Dienstage Nachmittags nach Berlin. Die